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   Un nostro amico ci ha detto:"Quando ho avuto tra le mani il nuovo libro di Edoardo Giorello
sull'Associazione Amatori Atletica Genova mi sono comportato come un bambino: l'ho
sfogliato....per guardare le figure!".  Forse l'autore non sarà molto
contento, visto tutta la fatica che ha fatto per scriverlo, ma deve convenire anche lui che la parte
più attrattiva è questo recupero iconografico davvero pregevole, grazie anche al grande formato
del volume.

  

   Poi, per carità, il libro si fa leggere: dal 1946 al 2012 ce n'è da raccontare, momenti belli,
meno belli, brutti, tempestosi. Una vita, come qualsiasi altra. Quello che ha fatto piacere agli
osservatori esterni che sabato scorso (30 novembre) erano al Palazzo del CONI Ligure, a
Genova, è stata la partecipazione, segno di apprezzamento verso l'autore e sua moglie Angela,
gostwriter preziosa e attenta ad ammorbidire lo stoccate di Edoardo il quale ama più la spada
del fioretto. C'era il padrone di casa, Vittorio Ottonello, presidente del C.O.N.I. Ligure, e con lui
Mauro Nasciuti, vicepresidente della F.I.D.A.L., due che dall' " Amatori" sono transitati
nella loro lunga
marcia
nell'atletica. Uno che non ha potuto esserci, e del quale annunciamo qui, con tristezza, la
scomparsa perchè siamo certi che fra i nostri utenti parecchi lo hanno conosciuto, è Roberto
Benvenuti, del CUS Genova, una persona squisita con la quale alcuni dell'A.S.A.I hanno avuto
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il piacere di collaborare (quel bel Campionato d'Europa in pista coperta del 1992, per esempio).

  

   Con quale espressione accogliere il libro, chiedendo in prestito la frase a Paolo Conte?
Malinconica per una realtà sportiva che scompare. Qualcuno ha manifestato il desiderio di
riprovarci, fa piacere sentirlo dire. ll momento non è di quelli che incoraggiano, ma la
rassegnazione non deve averla vinta sulla speranza.

  

   Il libro è stato tirato in 250 copie, di tasca dell'autore. A Natale, provate a verificare questa
equazione: un panettone in meno, un libro in più. Un messaggino a edoardogiorello@yahoo.it ,
potrebbe essere il miglior augurio.
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